

Rathaus
4509 Solothurn
Telefon 032 627 20 70
Telefax 032 627 22 75
kanzlei@sk.so.ch

Medienmitteilung

Solothurn ehrt seine Kulturschaffenden in Schönenwerd

Solothurn, 12. November 2008 – Am kommenden Montag, 17. November, wird Frau Landammann Esther Gassler im Casinosaal in Schönenwerd dem Kulturvermittler Peter André Bloch (72, Olten) den Kantonalen Kunstpreis für das Jahr 2008 überreichen. In seiner Begründung zur Auszeichnung des Kunstpreisträgers hält das antragstellende Kantonale Kuratorium für Kulturförderung u.a. fest, dass Peter André Bloch zu den bedeutendsten Kunst- und Kulturförderern des Kantons Solothurn zählt. Über Sprach- und Kulturgrenzen hinaus ermöglicht er immer wieder die Begegnung des Künstlers mit seinem Publikum. Der Preis ist mit 20'000 Franken dotiert. Gleichzeitig werden auch acht Kulturpreise und der Anerkennungspreis für das Jahr 2008 verliehen. Die öffentliche Feier beginnt um 18.30 Uhr.

Neben Peter André Bloch zeichnet der Regierungsrat acht weitere Persönlichkeiten mit Fachpreisen für ihre Verdienste in den Bereichen Objektkunst, Bildende Kunst, Musik, Kulturaustausch, Theater, Tanz, Filmschaffen und Literaturvermittlung aus.

Der diesjährige Anerkennungspreis geht an Madeleine Schüpfer (Kulturjournalistin und alt Stadträtin, Olten).

Die Übergabefeier wird umrahmt mit einem Auftritt der Tänzerin Andrea Haenggi. Bruno Eberhard spielt Orgelwerke von Solothurner Komponisten.

Durch das Programm führt der Kuratoriumspräsident Heinz L. Jeker-Stich (Büsserach).

Die öffentliche Feier beginnt um 18.30 Uhr im Casinosaal in Schönenwerd. Im Anschluss daran lädt der Regierungsrat alle Besucher zu einem Aperitif ein.

Die Preisträgerinnen und Preisträger 2008

Kunstpreis (Dotation: 20'000 Franken)

- Peter André Bloch, Olten, Kulturvermittler

Fachpreise (Dotation: je 10'000 Franken)

- | | |
|--|--------------------------------|
| ■ Carlo Borer, Wanzwil
(Bürgerort Erschwil) | Preis für Objektkunst |
| ■ Urs Borner, Olten | Preis für Bildende Kunst |
| ■ Bruno Eberhard, Langendorf | Preis für Musik |
| ■ Ulla Fringeli, Seewen | Preis für Kulturaustausch |
| ■ Monica Gubser, Zuchwil | Preis für Theater |
| ■ Andrea Haenggi, New York
(Bürgerorte Grindel und Nunningen) | Preis für Tanz |
| ■ Oliver Paulus, Zürich
(geboren in Dornach) | Preis für Filmschaffen |
| ■ Lotte Ravicini-Tschumi, Solothurn | Preis für Literaturvermittlung |

Anerkennungspreis (Dotation: 10'000 Franken)

- Madeleine Schüpfer, Olten, Kulturjournalistin, alt Stadträtin